

Honey x Honey

Von Shiratori

Ein Neuanfang

Die Sonne stand bereits hoch am Himmel als der Bus vor dem großen Gebäude hielt. Neugierig wurde die neue Schule von den dreien gemustert. Sie standen etwas verteilt an die Haltestangen des Buses gelehnt und warteten ungeduldig. Das Mädchen mit den Kupferfarbenen Haaren war die erste die die stufe vom Bus auf den Bürgersteig herunter trat. Ihr folgten ein paar andere Jungen und Mädchen die wohl schon länger hier zur Schule gingen und so zielstrebig auf das Schulgebäude zusteuerten. Dann trat ein weiteres Mädchen aus Dem Bus das aussah wie eine Puppe und hellblonde fast weiße Haare hatte. Sie hatte ihre Schulbücher dicht an ihre Brust gedrückt und lief ebenfalls auf die Seite um sich die Schule genau an zu sehen.

Keine Minute später gesellten sich ein Mädchen mit schwarzen Haaren und eines mit dunkelroten zu den beiden anderen am Straßenrand. Der Wind wehte etwas durch die Wipfel der noch blühenden Magnolien Bäume welche den Eingang zur Schule flankierten. Es war ein warmer Sommermorgen Mitte Juli und keine Wolke betrübte den blauen Himmel. Der schrille schulgong ertönte. Ein Zeichen die Klassenzimmer auf zu suchen. Aber jetzt hieß es erst mal Die Anmeldung zu finden. Also liefen die Mädchen los. Alle etwas verstreut, keine wirklich willig mit einer anderen zu reden. Aber war das nicht immer so, wenn man niemanden kannte?

Sie liefen alle, bereits in der passenden schuluniform gekleidet in Richtung Torbogen welcher in den Innenhof der Schule führte. Es war still geworden. Die Schüler hatten sich in ihren Klassenräumen versammelt und nur die vier liefen über den Steinboden. Durch den Innenhof, die Aula, in Richtung Büro. Jedes der Mädchen hatte ein Blatt Papier in der Hand, auf welchem stand wo sie sich zu melden hatten. Die erste klopfte an der grauen, lieblos gestrichenen Tür. Sofort drang ein halblautes „Herein“ von innen zu ihnen und die blonde drückte die Türklinke hinunter, schob die Tür auf und trat wie die anderen Mädchen in den Raum ein. Sie standen alle in einer Reihe nebeneinander und die Dame am Empfang grinse sie überfreundlich an. Die Mädchen und -Frau Liao - wie die Mädchen auf ihrem Namenschild entziffern konnten verbeugten sich zur Begrüßung.

„sie alle müssen unsere Neuen Schülerinnen sein“ bemerkte sie und lies ihren Blick über die Reihe wandern. Von Gesicht zu Gesicht. Wie unterschiedlich sie alles aussahen. Die Mädchen nickten wie im Trance. „Ich werde unserem Direktor Mr. Jamura Bescheid geben das sie alle anwesend sind. Herzlich willkommen in unserer Schönen Schule“ ihre Stimme war schrill und ihr grinsen veränderte sich nicht im

Geringsten als sie sprach. Wieder nickten die Mädchen nur und bedankten sich höflich wie es ihnen von klein auf eingetrichtert wurde.

Die Sekretärin verschwand in einer Tür und eine andere Tür öffnete sich nur wenige Sekunden danach. Ein großer hagerer Mann mit dunklen glatt und ordentlich zur Seite gekämmten Haaren kam in den Raum. Er trug einen Anzug und eine Krawatte. Seine Hände hatte er hinter seinem Rücken zusammengelegt und er musterte die Mädchen kritisch.

„nett...“ sagte er kurz und tonlos. „sie, meine Damen werden sicher erfolgreich in unserem Honey Programm sein“ seine Mundwinkel zucken triumphal. Die Mädchen wussten nicht recht was sie damit anfangen sollten....